
市議会の完全生中継

市
　
　
議
　
　
会
　
　
改
　
　
革

安
心 

・
安
全 

対 

策

子
育
て
・
福
祉
・
医
療

本会議の生中継を求める陳情に賛成、討論等
　実現。次は委員会も目指したい。

尚、実現した／しないにかかわらずそれら
の経緯には（私の行動だけでなく）色々な
要因が複合的に含まれると考えられます。

実現したもの
一定の改善があった

何もやっていない（行動実績なし）
行動はしたけれど結果が出なかった
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◆

個々の議員の議案等への賛否態度を議会だより等に掲載
反対派が多く議会では実現ならず。
代わりに独自に調査して自分のHPに完全公開中！

松戸市議から不祥事が続出！「政務費」の24時間公開を！
議会HPで２４時間公開を訴えるも、実現ならず。
こちらも近日、自分のHPに掲載予定。

◆

防災行政無線の活用で徘徊高齢者や迷子の早期発見を！  
一般質問で取り上げ、実現。現在も、幅広く活用
されて効果を出している。

◆

放置自転車の回収方法の改善、充実   
本会議で質問 → 警告書の貼り付けをピーク時間
にシフト。効果的に回収を行う事に！

◆

防犯灯の増設  
本会議や委員会等で質問 → 8年間で約3000灯
増加。LED化も進む！ 

幼児医療助成の年齢引き上げ  
本会議等で取り上げる → 既に一期目に実現。 

公共施設の消毒（使用薬剤、運用方法等）の改善
一般質問 → 保育所を皮切りに実現。
　　　　　  今では市内公共施設全体に波及！  

高齢者の雇用機会や子供と過ごす場所の提供
本会議等で質問 → 部分的に実施、引き続き要努力。

◆

◆

◆

◆

議員定数の削減。法定上限から６人減らして４０人へ 
４年前に２人減達成。更にそこから４人減の議案
を出す（H26 年 9 月）が賛成少数で実現ならず！

◆

「議会だより」で一般質問の質問議員の実名公開
議運にて意見 → 実現。次は顔写真も入れて
もっと見やすくしたい
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本会議等で度々質問 → 図書館整備計画審議会が発足。
いよいよ大きく動き出す前兆。
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千駄堀スポーツ広場の充実
年間１２６０万円赤字の西第二駐車場を廃止。借地料も
半額へ。芝生化してスポーツ広場として利用可能に！

松戸運動公園を硬球使用可能な球場に！
本会議や委員会で会派として取り上げる
→改修設計委託料１５００万円が予算化！ 

ラスパイレス全国３位（県内1位）の職員給料の見直し！
本会議で何度も質問 → H27年度には県内10位
程度のラスに改善の方向と答弁。 

県内最多の職員手当（33種類）の見直し！
この４年で減ったのは僅か２種類！依然県内最多！
　　　　　　　　　   まだまだ改革はこれから！

松戸の未来を考えるための「公共施設白書」の作成
本会議で取り上げること複数回
→ やっと白書が完成。今後の課題は効果的な運用！ 

市の契約における入札基準の見直し！
合理的な説明のない不透明な基準を本会議で連続
して指摘 → 基準を見直すと答弁。今後も要チェック。

七草ハーフマラソンの実現  
本会議等で度々質問 → 市制70周年事業で実現。
　　　　　　　　　      今後は継続する工夫を！

使いやすいIT環境の整備による文化・スポーツ活動の推進
「インターネット予約システム」と「３館システム（会館、劇場、
森２１）」の統合などを提案　→ 未達成だが、進捗の見込み。

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

◆

信念を持って
政策実現に取り組みます。
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けいじの政治
松戸市議会議員 山中けいじ
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脱・１人会派 ！（２期目）
政党のつながりではなく、無所属議員が政策を持ち
寄って「市民力」を結成。１人会派では変えられな
かった事にも、意見を言えるようになりました。

議員力検定「議員１級」に全国最速合格（全国で9
名）。インターン大学生を20名以上受け入れ、後進
の育成にも力を入れています。

毎日新聞、朝日新聞、日本教育新聞、日経グロー
カル、『地方議会マニフェスト（日経新聞社）』
その他TBSなどメディア掲載・出演歴も多数。
けいじの公式ＨＰにて閲覧可能なものもあります。

ブログ「けいじの政治」は87万ヒット突破！
（Ｈ２6.10月現在）。
「ｙａｈｏｏ！ニュース」にも記事が引用されました。

議会報告会は通算120回以上、述べ参加人数
1000人突破。都内の高校などでも講義実績あり。
４コマ市議会レポート「けいじの政治」は定期号だ
けで第32号。号外多数。

駅頭活動、鋭意展開中 ！
（８年間以上、平日ほぼ毎日、議会中でも１人でも、
議会レポートをお配りしています）

市民の政治リテラシー向上を目指し「けいじの政治塾」
を開校（現在３期目）。のべ４６名以上を輩出。

その他の山中けいじの実績（抜粋）
《行動実績》

これからの政策

昭和５４年５月２８日、政治と無縁の家庭に生まれる

二三ケ丘幼稚園、横須賀小学校、小金中学校卒

早稲田大学高等学院卒。在学中、スコットランドに一年間留学

早稲田大学（政治経済学部）卒

サラリーマンを経て、松下政経塾出身

市議２期。無所属・会派『市民力』代表

趣味：読書、マラソン（七草）、ジブリ、稀にお茶

民有地の期日前投票所の実現！
より身近に政治参加！

広報まつどの配置の最適化！
もっと、松戸市情報を身近に！

甲状腺エコー検査の充実を求める要望書を提出
守れ！子どもたちの未来！

危険な橋の整備を実現！
届いた！市民の声
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山中（市民力）は賛成するも、反対議員が多数で
条例案が否決に！ 諦めずに次の機会を伺う。

1

2

3

皆さんからのお声も
政策にします！

山中啓之プロフィール

メルマガ、FaceBook やってます。

松下政経塾出身。35歳、実行と実績！

〒270-0034 松戸市新松戸1-138-101 Tel & Fax 047 -348 -3933 Ｅメール keiji@mskj.or.jp《後援会事務所》

松戸市議会議員 無所属

http://k-ji.jp
「けいじの政治」配信中！大ヒット

  御礼!!

議会透明化宣言!

過不足部数を効率的に調整して、駅などでも
手軽に情報を得られるようにしました！

＿ あれから４年、どこまで進んだかをお伝えします。

個人で全議員の賛否を
全て調査し、HPに完全
公開中！  
第７回マニフェスト大賞
にて表彰されました！ 

新松戸ダイエーや松戸駅のアトレ内など、役所
や支所よりも駅に近い場所で期日前投票ができ
るようになりました！

死亡事故が起きた横須賀橋（旧:ちんさむロード）
は平成２６年７月に改修工事が完了。
また、水琴橋（新松戸）は中学生の訴えを
届けて落下防止柵が設けられました！

常設化しよう、住民投票条例！

各議員の議案の賛否を公表しよう 

情報公開！議会報告会の市内全域展開

議案の賛否は議員の命！これを明確化しましょう！
もし議会がやらなきゃ、重要議案については
自分一人でも実現します！

記憶に新しい3万2000人の声（署名）は忘れま
せん！４月の臨時議会で「賛成」した議員として、
市民参加の信念を徹底して貫きます。

「議員って何やってるの？」といった素朴な質問
にも答えます。地元だけでなく、次の４年で市
内にある全市民センターで議会報告会を開催し
ます！やれなければ迷わず辞職します。

全市民センターを２巡し、現在３巡目に突入！
あなたの街にもまたお伺いします！

放射能対策は、継続が必要です。
市民や他会派と共同で市長に要望し、前向きな
回答を得ました。

達成！！

達成！！

未達成


